

Événement

Le lycée hôtelier ouvre ses portes

Les nouveaux élèves ont découvert leur établissement, second pôle du département en hôtellerie-restauration.



C'est l'événement de cette rentrée 2018/2019. Le lycée professionnel Val-de-Bievre devient officiellement le second lycée hôtelier du département avec celui de Montaleau à Sucy-en-Brie. « Il y a aussi le CFA François-Rabelais à Vitry-sur-Seine mais notre lycée scolarise sous statut scolaire, précise la proviseure, Geneviève Delaborde. Il répond à un réel besoin de formations dans le domaine ». Six nouvelles filières voient ainsi le jour : quatre CAP (cuisine, commercialisation et services en hôtel-café-restaurant, pâtisserie, agent polyvalent de restauration) et deux baccalauréats professionnels (organisation et production culinaire, commercialisation et service en restauration). De l'année scolaire passée, subsistent la 3^e préparatoire à l'enseignement professionnel et le CAP assistant technique en milieu familial et collectif (ATMFC).



Les élèves ont découvert un bâtiment flambant neuf, de 6000 m², avec cuisines dernier cri, chambres reconstituées et autre amphithéâtre.

Un restaurant ouvert à tous après la Toussaint

Tous les espaces, en cours d'aménagement, ne sont pas encore utilisés. Le restaurant d'application devrait ouvrir après les vacances de la Toussaint. Les Gentilléens et travailleurs pourront venir y goûter les plats préparés par les élèves, à prix accessibles. Pour l'heure, ils seront 132 (contre 84 l'an passé), avec 118 nouveaux (seuls les élèves d'ATMFC étaient déjà sur site l'an passé). La raison : les élèves entrent en première année de CAP ou de bac pro dans les nouvelles formations. Leur nombre progressera avec les rentrées successives. Les futurs lycéens sont originaires de l'académie de Créteil et du Val-de-Marne en grande partie. Leur profil est connu depuis le 29 juin. Premier chantier, l'adaptation du règlement intérieur aux nouveaux usages. 2019 devrait voir l'arrivée de trois mentions complémentaires post-CAP, d'un brevet professionnel « gouvernante ». « Nous sommes en attente de l'arrivée d'un BTS », révèle Geneviève Delaborde. À terme, après 2020, ils seront environ 500.

Plus d'informations sur www.lycee-val-de-bievre.fr

Travaux

dans les écoles

Pas de vacances pour le confort

Les grandes vacances constituent le moment propice pour les travaux d'entretien et de rénovation dans les écoles. La Ville a fait procéder à plusieurs chantiers et en a mené d'autres par sa régie-ateliers (178 interventions entre juillet et août). En voici les principaux :

- **École Henri-Barbusse.** Dans le cadre du dédoublement des CP, deux classes ont été restructurées. Autre chantier : la réfection de la peinture de la cage d'escalier, côté direction.
- **École Victor-Hugo.** Reprise complète de la faïence murale, de l'électricité et du faux-plafond dans l'office cuisine.
- **École Lamartine.** Office cuisine toujours, les retours-plateaux à la plonge ont été repensés.
- **Chantier économie d'eau.** La municipalité, attentive à une gestion éco-responsable, a fait remplacer 170 robinets dans les sanitaires des écoles. Cela se traduira par une économie de 2 200 m³ d'eau par an, soit 9 680 euros en moins.

